



PlayNow célèbre son 10e anniversaire au Manitoba

Le 20 mars 2023, Winnipeg (Manitoba) – Le site Web de jeux d’argent du Manitoba [PlayNow](#) célèbre son 10e anniversaire et, depuis son lancement en janvier 2013, le site a connu une croissance et un succès considérables.

« Nous sommes très fiers qu’au cours de la dernière décennie, PlayNow ait offert aux Manitobains un site Web palpitant, sécuritaire et entièrement réglementé où jouer, a déclaré Gerry Sul, président et PDG intérimaire de la Manitoba Liquor & Lotteries. L’intégrité des jeux et la sécurité des joueurs ont toujours été une priorité pour PlayNow et ces deux composantes essentielles nous distinguent des nombreux sites Web de jeu non réglementés auxquels les Manitobains sont exposés. De plus, les gens peuvent se sentir heureux de savoir que tous les bénéfices nets de PlayNow restent au Manitoba.

Nous sommes heureux de la croissance du nombre de membres que nous avons connue au cours des dernières années, et nous continuerons de travailler en étroite collaboration avec la British Columbia Lottery Corporation (BCLC), notre fournisseur et partenaire PlayNow, afin d’offrir aux membres ce qu’il y a de plus récent en matière de jeu en ligne dans un environnement sécuritaire, sécurisé et légal. »

Lorsque PlayNow a été lancé en 2013, le site offrait aux Manitobains 23 jeux de machines à sous, de poker et de paris sportifs. Avançons rapidement d’une décennie, et les membres de PlayNow peuvent maintenant acheter des billets de loterie, profiter de centaines de jeux de machines à sous de casino divertissants, de paris sportifs et de produits de bingo de fournisseurs de jeux de classe mondiale, ainsi que de jeux de table en direct en temps réel avec des croupiers sur Live Casino.

Depuis le premier jour, PlayNow s’est efforcé d’offrir des services et des mesures de protection avancées en matière de santé des joueurs. Les joueurs ont accès à des outils tels que les limites de temps et de dépôt, le verrouillage à court terme et les rappels de session. En 2020, PlayNow a commencé à offrir les services de spécialistes en santé des joueurs, qui sont disponibles par téléphone et par clavardage en direct pour répondre aux questions liées aux jeux d’argent et fournir des ressources supplémentaires. PlayNow est l’un des rares sites Web au monde à offrir ce service pour soutenir le jeu positif.

Après 10 années de succès, PlayNow a généré plus de 148,8 millions de dollars de bénéfices nets qui ont été alloués à la province et ont profité aux Manitobains par l’entremise de programmes et d’initiatives publics. De plus, 2,2 millions de dollars de PlayNow ont été affectés à des initiatives de jeu responsable. PlayNow a également versé plus de 3,6 millions de dollars pour appuyer le Manitoba Aboriginal Sports & Recreation Council et le Winnipeg Aboriginal Sport Achievement Centre.

Pour marquer son 10e anniversaire, PlayNow célébrera en proposant plusieurs promotions palpitantes pour ses membres à partir de la fin mars. La Manitoba Liquor & Lotteries continue de sensibiliser le public au fait que PlayNow est le seul site Web de jeux d’argent multiproduits de la province qui soit légal et réglementé.

-30-

Personne-ressource : Communications et affaires de la Société

La Manitoba Liquor & Lotteries

Courriel : contactus@mbl.ca